

Seis bodegas de Ribeira Sacra dieron por cerrada la vendimia

En los cinco primeros días de campaña se recogió un millón de kilos de uvas

La Voz 27/10/2008

Valoración (0 votos)

Cinco días después del inicio oficial de la vendimia en la Ribeira Sacra, el consejo regulador ha contabilizado la recogida de algo más de un millón de kilos de uvas en las 69 bodegas que han abierto sus puertas en la presente campaña vinícola. De la producción controlada en ese período por la denominación de origen, un total de 845.000 kilos corresponden a la variedad tinta menúa.

De godello se recolectaron 67.000 kilos y de garnacha 51.000, de acuerdo con las cifras facilitadas por el órgano rector a partir del seguimiento que realizan sus técnicos.

Los datos más recientes divulgados por el consejo regulador corresponden a la producción registrada hasta el pasado día 30 de septiembre, fecha en la que nueve bodegas ya habían dado por cerrada la vendimia. Las otras sesenta siguen recogiendo uva a estas alturas en una vendimia que se prolongará, previsiblemente, hasta bien entrado el mes de octubre debido al retraso en la maduración de la uva en la inmensa mayoría de las zonas.

Por lo que respecta a las variedades de uva menos extendidas en la Ribeira Sacra, el pasado 30 de septiembre se habían recogido 4.322 kilos de branceilao, 2.455 de merenzao, 15.208 de tempranillo, 17.758 de albariño, 4.796 de treixadura, 1.575 de dona branca, 105 de loureira y 109 de torrontés.

Campaña promocional

Por otro lado, el consejo regulador informó de la realización de una nueva iniciativa de promoción de los vinos amparados por la denominación de origen Ribeira Sacra con motivo de la feria Expolugo.